

Con el objetivo de buscar más herramientas para seguir potenciar el trabajo de dirigentes sociales en la región de Valparaíso, la Vocera Rergional Leslie Briones firmó un convenio colaborativo junto al Rector de la Universidad de Viña del Mar para crear la denominada “Universidad del Dirigente Social”.

Convenio público-privado que permitirá realizar seminarios y talleres de capacitación para dirigentes sociales, con el objeto de fortalecer y potenciar el rol que cumple dentro de su comunidad u organización, y motivar e incentivar el interés por colaborar el proceso de su democratización de la ciencia y del conocimiento, entregando información y elementos para que tanto las personas que forman parte del nuestro ministerio como de la universidad, tengan la posibilidad de desarrollarse en sus trabajos y hogares.

Anuncio Patrocinado

La Vocera Regional Leslie Briones mencionó “nuestro trabajo como Gobierno ha consistido en escuchar las necesidades, acompañar y fortalecer el trabajo de los dirigentes sociales de nuestra región de Valparaíso y es por esto que hoy firmamos un convenio colaborativo con la Universidad de Viña del Mar para crear por primera vez en nuestra región la Universidad del Dirigente Social, donde a través de la capacitación entregaremos herramientas que lleven su labor a un nivel superior, para seguir potenciándolos. Queremos contribuir y hacer más eficientes los mecanismos de vinculación, interlocución y comunicación entre las organizaciones sociales con el Gobierno y el mundo privado y esta firma es el ejemplo claro de aquello. En este contexto se realizarán seminarios y talleres de capacitación para nuestros dirigentes sociales, enfocados en diversos temas como la participación ciudadana, convenciones UNESCO sobre patrimonio, mujeres líderes entre otros, con el objeto de fortalecer y potenciar el rol que cumplen dentro de su comunidad u organización. Son 50 cupos para dirigentes de toda la región a los que podrán postular a través de una inscripción digital en nuestras redes sociales Vicería Valparaíso”.

La idea es que en conjunto se promueva la participación ciudadana para así fortalecer los canales de comunicación que ayudan por una parte a implementar políticas públicas y por otro lado desarrollar herramientas y mecanismos que potencien la sociedad civil, con áreas en el desarrollo local, aportando desde esta casa de estudios a través de las diversas carreras que imparte.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El Rector de la casa de estudios Carlos Isaac “para la Universidad Viña del Mar este es un convenio muy relevante porque se enmarca dentro de nuestros proyectos de vinculación con el medio y en particular en esta ocasión, aprovechar las capacidades que tiene la universidad para poder capacitar a dirigentes sociales con los cuales nosotros hemos estado vinculados para diversos proyectos y por lo tanto, esta es una buena oportunidad para la universidad para poder desplegar toda su experiencia y conocimiento en los dirigentes sociales, pero también para recibir de parte de ellos retroalimentación y recibir la experiencia de ellos, que también eso va a permitir mejorar todo lo que nosotros estamos haciendo acá en nuestras escuelas. En UVM por un lado está el sello inclusivo de poder abrir las puertas de la universidad a toda la comunidad, no solamente a nuestros estudiantes regulares de nuestras carreras tradicionales, sino que también estamos desplegados a todo lo que hemos estado trabajando con adultos mayores, ahora con dirigentes sociales, con líderes regionales y por lo tanto, esto se amplía el espectro en el cual la universidad atiende y obviamente el tema regional, que sin duda que nosotros estamos trabajando en temas regionales y con líderes regionales”.

La Seremi además agradeció y destacó a los dirigentes sociales de la región, enfatizando que han sido un pilar fundamental en el quehacer diario y han estado siempre en el centro del accionar del Gobierno, donde se continuará trabajando en futuras iniciativas que

Vocera Regional da inicio a “Universidad del Dirigente Social” junto a Universidad de Viña del Mar

fortalezcan su labor.

y tú, ¿qué opinas?